

DOI

Sambut Hari Juang TNI AD 2024, Kodim 0625 Pangandaran Gelar Karya Bakti Pembersihan Sungai

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.DOI.OR.ID

Dec 14, 2024 - 10:21





PANGANDARAN JAWA BARAT – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat (TNI AD) ke-79 tahun 2024, Kodim 0625/Pangandaran menggelar kegiatan Karya Bakti berupa pembersihan bantaran Sungai Cibojong yang terletak di Dusun Bojong, RT 03/RW 07, Desa Bojong, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran, Sabtu (14/12/2024).

Kegiatan ini dipimpin oleh Danramil 2501/Parigi, Kapten Inf Margono, atas arahan dari Komandan Kodim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP. Dalam keterangannya, Kapten Inf Margono menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian TNI AD terhadap kelestarian lingkungan sekaligus upaya memperkuat sinergi dengan masyarakat.

“Melalui Karya Bakti ini, kita tidak hanya menjaga kelestarian lingkungan, tetapi juga menunjukkan semangat gotong-royong dan kebersamaan dengan masyarakat. Partisipasi aktif dari berbagai elemen masyarakat mencerminkan kepedulian bersama terhadap lingkungan,” ujarnya.

Lebih lanjut, ia menambahkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi dampak buruk curah hujan tinggi, seperti banjir, serta mencegah penyebaran wabah penyakit. “Tumpukan sampah dan rumput liar di aliran sungai

menyebabkan pendangkalan. Jika tidak dibersihkan, hujan deras berpotensi membuat air meluap hingga mengancam permukiman warga,” jelasnya.

Kegiatan ini disambut antusias oleh masyarakat sekitar. Kolaborasi antara TNI, pemerintah daerah, dan warga menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara berbagai pihak dapat memberikan dampak positif dalam menjaga kebersihan lingkungan.

“Ini juga merupakan bentuk ajakan kepada masyarakat untuk terus menjaga kebersihan lingkungan demi masa depan yang lebih baik. TNI tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam pelestarian lingkungan,” pungkas Kapten Inf Margono.

Diharapkan melalui kegiatan ini, hubungan harmonis antara TNI dan rakyat semakin kuat, serta lingkungan yang bersih dan sehat dapat terwujud untuk masyarakat di sekitar Sungai Cibojong.**